



VISITE DU QUARTIER

publié le 29/03/2011

Vendredi 18 février, nous sommes allés visiter le quartier de Basseau pour découvrir différents espaces.

Nous sommes partis de l'école en trois groupes avec un petit livret nous indiquant les différentes étapes de notre parcours.

Nous avons utilisé la boussole pour nous orienter.

Nous avons emprunté la rue de Varsovie en direction de la voie bleue que nous avons traversée. Ensuite, on s'est dirigé vers la villa "Mon désir" et nous nous sommes arrêtés à l'espace de jeux. Il y avait des questions sur les différentes installations.

Nous avons longé la rue du Docteur Schwetzer jusqu'à l'arrêt de bus. Là, nous avons observé deux types d'habitats : les habitats collectifs qui accueillent plusieurs familles et les habitations individuelles dans lesquelles une seule famille est installée.

Nous sommes passés sous le porche de l'immeuble, vers la tour, puis nous avons pris la rue Louis Blériot.

En passant sous un autre porche, on est arrivé au nouveau centre commercial.

Ensuite, nous sommes rentrés dans la boulangerie pour demander la signification de "ORU".

La boulangère nous a envoyés à la mairie de proximité. Là, nous avons été reçus par les membres de l'ORU (Opération de Renouvellement Urbain).

Ils nous ont montrés la maquette du quartier avec les nouvelles réalisations et celles à venir.

On nous a offert un goûter et nous sommes repartis.

En revenant à l'école, nous avons vu un espace religieux : une Eglise et un autre espace d'enseignement : le collège Michèle Pallet.

C'était une bonne après-midi !





